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次 第 

１．開会 

２．協議事項 

 （１）2023(令和 5)年度実績及び 2024(令和 6)年度方針（案）について 

 （２）認知度向上・取組の裾野拡大について 

 （３）合同対策委員会について 

３．その他 

 （１）令和６年度セーフコミュニティ会議等スケジュール（案） 

４．ワークショップ 

５．閉会 
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１．開会 

２．協議事項  

（１）2023(令和 5)年度実績及び 2024(令和 6)年度方針（案）について 

自転車の「ツーロック」という言葉は聞いたことがあったが、定義が分からない

ので教えてほしい。 

 

通常自転車についている鍵の他にもう一つ鍵をつけていただくことで、自転車を

盗もうとしても時間がかかるので諦めるという効果がある。 

 

私はスリーロックがいいと思う。自転車の窃盗が繁華街で多いということだが、

住宅街でも盗られているのかなどの分析はされているか。 

もう一つは、繁華街で駐車禁止の場所と、ここに停めてくださいという場所があ

る。どちらかというと、停めてはいけないところに停めている人が盗まれている

と思うので、そういった分析も必要ではないかと思う。どこが自転車の盗難が発

生しやすい場所なのか、情報を公開した方がよいのではないか。 

 

自転車の盗難は、大きな駅や商業施設で多い。西鉄駅沿線の駅の駐輪場も多い。

自転車の窃盗の状況については、西鉄の交番に尋ねたところ、一番盗られやすい

のは無施錠。次は鍵が一つ。現状、ツーロックが浸透していないので、ツーロッ

クの啓発を行っていきたいと考えている。 

自転車のツーロックに関して、皆様方からの情報発信もお願いしたい。 
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資料１の中からかいつまんで、久留米市の犯罪の現状について、ご説明いただけ

ないか。 

 

資料１の１ページ、①人口１０万人あたりの一般刑法犯認知件数の推移、令和２

年以降、県と全国の水準を下回っていたが、昨年度急増し、全国や県と同じ水準

になっている。久留米市内において、犯罪が増えている状況。また、昨年度はニ

セ電話詐欺が急増した。市内で２４件、訳３,０００万円の被害が出ている。３ペー

ジ、ニセ電話詐欺認知件数の推移。都市部で被害が多いので、久留米市はその水

準は下回っているが、市内でも急増しているので、この辺りを注視していきたい。 

 

窃盗犯がかなり多く発生しており、中でも自転車盗が多いため、自転車盗の防止

が今後重要になる。これについて、学生と連携していこうという話があった。自

転車は、盗むのも盗まれるのも１０代が多いということであった。そうしたこと

から、１０代、中でも通学で自転車を使う高校生と直接やりとりをしながら対策

を進めていこうと考えている。 

 

 

二点ある。一つは、中学生には自転車の鍵をかけることについては、丁寧に指導

しているが、高校は生徒会活動で、昼休みに鍵をかけているかのチェックをやっ

たりしている。自転車の盗難は深刻な問題であるので、各中学校でも、取り組み

をやっていこうとしている。 

２点目は、資料３の５－５。２０２３年度の実績のことろで、項目が３つある。

２つ目の、主に小学生を対象とした薬物乱用や非行防止の講習の実施は、非行防

止は青少年育成課が中心となってやっているが、薬物乱用防止は全中学校でやっ

ている。もしかしたら高校でもやっているのではないかと思うので、よかったら

そこを「小中高」にしていただいたらと思う。 

 

確認して、来年度から変更があれば変更したいと思う。 

 

（２）認知度向上・取組の裾野拡大について 

（３）合同対策委員会について 

４．その他 

（１）令和６年度セーフコミュニティ会議等スケジュール（案） 

５．ワークショップ 

 テーマ「セーフコミュニティについて、あなたが今伝えたいことは何ですか」 

６．閉会 

 


